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Митинг

Коммунисты Лесного: 
«Власть продолжает лгать»

Отца не пускают 
к сыну?

Возвращаясь к напечатанному

За контейнеры теперь 
отвечает «Технодом»?

В «Радаре» № 44 мы сообщили чита-
телям о том, что на их вопросы о кон-
тейнерных площадках председатель МУ 
КЖКХ В.А. Румянцев отвечать отказался. 
После этой публикации из КЖКХ пришел 
следующий ответ за подписью заместите-
ля председателя предприятия – А.Н. Куз-
нецова (стилистика и орфография ориги-
нала сохранены):
«На ваш запрос исх. № 138-з от 12.10.09 

предоставляем следующую информацию:
1. На сегодняшний день в городе Лесном 

остро стоит проблема дезинфекции и мойки 
контейнеров для мусора, как на контейнерных 
площадках, так и в домах с мусоропроводом, 
которая не решена. В администрации город-
ского округа «Город Лесной» на совещании у 
главы обсуждался вопрос о закупке специали-
зированной машины для мойки и дезинфекции 
контейнеров (такая машина стоит 3 млн. руб.), 
но по ряду причин не была закуплена.

2. Контейнерные площадки, выполненные 
в 2008 году, были переданы в обслуживание 
МУП «Технодом».

3. В СанПиН 42-128-4690-88 «Санитарные 
правила содержания территорий населенных 
мест» в п.2.2.4 прописано следующее: «ме-
таллические сборники отходов в летний пе-
риод необходимо промывать (при «несменяе-
мой» системе не реже одного раза в 10 дней, 
«сменяемой» – после опорожнения), деревян-
ные сборники – дезинфицировать (после каж-
дого опорожнения)».

Все работы, связанные с мойкой контейне-
ров (и дезинфекцией, и если это необходимо –
и покраской контейнеров) занимается МУП 
«Технодом».

4. По жалобе читателя по контейнерной 
площадке на ул. Белинского, 5 в прокуратуру 
был дан подробный ответ (все документы на 
устройство контейнерной площадки и само ее 
устройство согласовано с РУ-91 ФМБА России 
и получены все соответствующие документы и 
экспертизы).

5. По контейнерам на ул. Кирова, 18 и М.-
Сибиряка, 33а необходимо обратиться в МУП 

«Технодом», они занимаются обслуживанием 
данных контейнеров.

Р.S. По заметке в газете:
1. ответ на вопрос читателей с упоминанием 

руководителей может быть опубликован по со-
гласованию с этими руководителями и в уста-
новленные законом сроки (1 месяц со дня по-
ступления запроса)

2. в СМИ должна быть отражена правдивая 
информация».

От редакции
Интересно: контейнерными площадками 

всегда занимался Комитет жилищно-комму-
нального хозяйства, и все вопросы, связан-
ные с установкой и эксплуатацией контейне-
ров, мы задавали предыдущему руководите-
лю – В.С. Коротаеву. А теперь новый руково-
дитель нас отсылает в «Технодом»…

Что ж, в «Технодом» мы, конечно, обрати-
лись: ответ будет дан в следующем номере.

А вот кто разъяснит этот «P.S.», содержа-
щийся в письме заместителя председателя 
КЖКХ? Что это за срок – «1 месяц со дня по-
ступления запроса»? Закон о СМИ четко гово-
рит о семи днях, в течение которых организа-
ция обязана дать ответ на поступивший из ре-
дакции запрос (статья 40 Закона «О СМИ»). И 
какой ответ, спрашивается, мы должны были 
согласовывать с руководителем, когда В.А. Ру-
мянцев русским языком сказал: отвечать «Ра-
дару» он не собирается?..

К сведению: эта же самая статья 40 гово-
рит: «Отказ в предоставлении запрашивае-
мой информации возможен, только если она 
содержит сведения, составляющие государ-
ственную, коммерческую или иную специаль-
но охраняемую законом тайну. Уведомление 
об отказе вручается представителю редакции 
в трехдневный срок со дня получения пись-
менного запроса информации».

Отказ в предоставлении нам информации 
был дан быстрее трехдневного срока – в тече-
ние трех минут. Вероятно, сведения о контей-
нерных площадках – секретные...

На днях город Лесной вновь прогре-
мел на всю область по делам судеб-
ным: 5 ноября «Вести Урал» обнародо-
вали следующую новость:
«На Среднем Урале родители теперь тоже 

добиваются встречи с детьми через суд. Раз-
веденный житель Березовского подал иск 
даже не к супруге, а сразу к администрации 
закрытого города Лесной. Владимир Бабин 
утверждает, что городские власти под на-
думанными предлогами отказывают ему во 
въезде на охраняемую территорию.

«В субботу, ровно за 7 дней, стал подавать 
заявление! Они мне отвечают: заявление по-
ступило в понедельник», – возмущается в 
зале суда истец. Владимир Бабин рассказы-
вает историю противостояния с администра-
цией закрытого города Лесной. Туда после 
развода из Березовского переехала бывшая 
жена вместе с их 4-летним сыном. И вот уже 
два года отец не может увидеть Гришу.

«Меня просто не пускают к сыну! Они 
сами установили буквально фашистские 
порядки, по которым отец, проживающий в 
другом городе, семейных прав со своим ре-
бенком иметь вообще не может! Они пол-
ностью исключают возможность отцу иметь 
семейные права», – утверждает Владимир 
Бабин.

Отчаявшись получить пропуск в город у чи-
новников, Бабин теперь через суд требует 
признать действия администрации Лесного 
незаконными. «У нас нет такого федерально-
го закона, который бы ограничил права моего 
клиента на семейную жизнь. Ни семейный ко-
декс, ни тот же закон о ЗАТО не говорят, что у 
администрации города вообще есть право от-
казывать в оформлении входа», – считает ад-
вокат истца Наталья Ермилова.

От городских властей на процесс никто не 
явился. Но по телефону все доводы истца в 
администрации назвали надуманными. «Ба-
бин уже прошел всех судей нашего города. 
Ему нужен именно такой стиль нагнетания 
обстановки. Заявления мы подписываем, раз-
решения ему даем. Пусть приезжает, общает-

ся», – сказал Евгений Кынкурогов, замести-
тель главы администрации по режиму и безо-
пасности ЗАТО «Лесной».

Бывшая жена Владимира уверяет, что в 
свиданиях с ребенком экс-супругу не отка-
зывает. А все проблемы он создает сам. «Я 
знаю, что он нарушил режим нашего города. 
Он находился тут больше двух суток, хотя 
вход у него был оформлен на 10 часов. Мо-
жет быть, поэтому его теперь не пускают в го-
род», – считает бывшая жена В. Бабина Вера 
Седова.

Пустить или не пустить – этот вопрос суд 
решал больше часа. На оглашение ушло 
куда меньше времени. «Обязать админи-
страцию городского округа «Город Лесной» 
оформить Бабину В.Н. вход в город Лесной 
в дни, установленные ему для общения с ре-
бенком», – заключил судья Березовского го-
родского округа.

Если и после этого его не пустят к сыну, 
Владимир намерен подать в суд уже на главу 
Лесного. По словам адвоката, за неисполне-
ние закона у ее клиента есть право добивать-
ся даже отставки мэра.

Радик ЗАЛИЛОВ».

От редакции
В прошлом году В. Бабин обращался к 

нам в редакцию с тем, чтобы было проведе-
но журналистское расследование в отноше-
нии соблюдения его гражданских и отцовских 
прав. Уже тогда стало понятно, что данная 
частная ситуация не окончится компромис-
сом: слишком категорично был настроен про-
тив всех сам гражданин Бабин, и, как видно, 
лесновские службы, занимающиеся его де-
лом, так и не смогли до него достучаться.

Сегодня есть решение суда, согласно кото-
рому гражданин Бабин имеет право видеть-
ся с сыном. Но, как подтвердили нам офици-
альные инстанции, если это и не исполняет-
ся, то исключительно по вине самого истца, 
который сам устанавливает преграды и нару-
шает требования ЗАТО.

7 ноября в Лесном прошли демонстра-
ция и митинг, посвященные 92-й годов-
щине Великой Октябрьской социалисти-
ческой революции.
Колонна коммунистов традиционно проше-

ствовала по центральной улице города к па-
мятнику Ленину. Были и шары, и красные зна-
мена, и бравая музыка.

На площади у СКДЦ «Современник» состо-
ялся митинг. Его открыла первый секретарь 
местного отделения Коммунистической пар-
тии РФ Тамара МЕЛЕНТЬЕВА, которая побла-
годарила соратников за участие в мероприя-
тии, за стремление отдать дань исторической 
традиции.

- Сейчас принято плевать в адрес Октябрь-
ской революции. Фальсификация истории се-
годня стала нормой. Я призываю вас к бдитель-
ности. Потому что уже к 7 ноября начинаются 
инсинуации: а был ли залп «Авроры»? А был 
ли Ленин? Фальсификаторы истории нашей 
страны – это зачастую номинальные члены 
партии, а не коммунисты по убеждению. Когда 
партии стало плохо, они переметнулись в стан 
врага и сейчас льют грязь на нашу историю.

- Зато живут хорошо! – крикнули из народа…
Коммунисты – а это в основном люди старой 

стальной закалки, принципиальные, прямоли-
нейные – в этот раз были настроены особенно 
категорично. Чувствовалось: накипело. С каж-
дым новым выступлением ораторов их глаза 
становились жестче, реплики – хлестче.

Они клеймили власть, которая «продолжает 
лгать и сегодня». Власть, которая говорит, что 
нет денег на достойную пенсию своим граж-
данам, на льготные лекарства, на бесплатный 
проезд в транспорте, а сама между тем без уси-
лий изыскивает 700 миллионов рублей допол-
нительно к бюджету 2009 года, для того чтобы 
достроить здание Заксобрания, выплатить дол-
ги в 105 миллионов по ШОС, пустить 70 милли-
онов на строительство горного курорта на горе 
Белой и 244 миллиона на строительство ми-
крорайона «Академический»… Наряду с этим 
власть значительно сократила социально зна-
чимые расходы: урезаны расходы на выплату 
пособий родителям детей-инвалидов – на 21 
млн рублей; на стационарную медицинскую по-
мощь – на 1,7 млрд.; на дома-интернаты – на 
164 млн; на социальную помощь – на 632 млн 
руб. и т.д. Противится Областная Дума и при-
нятию закона «О ветеранах Свердловской об-
ласти», при котором любой мужчина, имеющий 
стаж 40 лет, и женщина – 35 лет, имели бы пра-
во получить звание ветерана и пользоваться 
всеми соответствующими льготами, чтобы как-
то выжить в это трудное время…

Коммунист Вячеслав Шишканов говорил 
о налогах и раздутом чиновничьем аппара-
те. Предложил сократить количество чинов-
ников до уровня, существовавшего при Совет-
ском Союзе («Тогда и управление было намно-
го лучше, и управляющих – намного меньше!») 
и обнародовать оклады местных чиновников. 

За администрацию, которую выступающий об-
винил в том, что она «накупила себе банков, 
магазинов, машин», вступился было заме-
ститель главы Сергей Рясков, но его не ста-
ли слушать, предложив выступить после ора-
тора. Однако уважаемый Сергей Алексеевич, 
кто, казалось бы, лучше многих знает нашу со-
ветскую историю и, хотелось бы думать, пони-
мает также и людей той эпохи, предпочел не 
участвовать в митинге и покинул мероприя-
тие. Напрасно: коммунисты расценили это как 
нежелание властей общаться с народом, как 
очередное доказательство пренебрежитель-
ного к нему отношения. Неужели нечего было 
сказать людям – своим же гражданам, в чис-
ле которых известные жители города, ветера-
ны Великой Отечественной войны?..

Коммунист Александр Графков, рассу-
ждая о реформах, проводимых правитель-
ством на протяжении последних 18 лет, был 
безапелляционен в отношении действующей 
в городе жилищно-коммунальной политики: 
завышенные тарифы на ЖКУ, некачественные 
услуги, обман населения.

- Кто мне объяснит, – спрашивал с трибу-
ны коммунист, – как так получается, что в про-
шлые годы я платил в месяц за 1 кубометр хо-
лодной воды, а сегодня этот же 1 кубометр 
приходится на мою семью ежедневно! 30 кубо-
метров в месяц – это же можно утонуть всем! 
И цена за воду постоянно увеличивается…

Владимир Даниленко, выступая послед-
ним, обратился к народу с наставлением: 
«Хватит во власть выбирать спекулянтов и 
болтунов!», и призвал голосовать не сердцем, 
как советовал некогда Борис Ельцин, а разу-
мом: думать, за кого отдаешь свой голос…

По итогам митинга традиционно была при-
нята резолюция:

«Мы, участники демонстрации и митинга, 
посвященных 92-й годовщине Октябрьской со-
циалистической революции, требуем:

От Президента и Правительства РФ:
- повысить пенсии до 75% от средней зара-

ботной платы по стране;
- установить на время кризиса государ-

ственный контроль над ростом цен жизненно 
важных продуктов питания и лекарств;

- упразднить «плоскую» шкалу налогообло-
жения, когда и богатые, и бедные платят 13% 
подоходного налога; надо заставить богатых 
делиться с бедными;

- вернуть на доработку закон о налоге на не-
движимость, т.к. ставки налога, которые всту-
пят в силу в ближайшее время, будут «неподъ-
емными» для большинства населения России. 
МЫ НЕ ХОТИМ ПЛАТИТЬ ЗА ВАШ КРИЗИС!

- привязать ставки госчиновников к средней 
зарплате по стране;

- прекратить реорганизацию армии, ухудша-
ющую обороноспособность страны.

От депутатов Законодательного Собра-
ния Свердловской области:

- увеличить прожиточный минимум для пен-
сионеров до 10000 рублей вместо 4478 ру-
блей;

- незамедлительно вернуться к обсуждению 
закона «О ветеранах Свердловской области»;

- на время кризиса прекратить выделять 
средства бюджета области для строительства 
нового здания Законодательного Собрания об-
ласти, фешенебельного горнолыжного курор-
та «Гора Белая», микрорайона «Академиче-
ский»; высвобожденные средства направить 
на финансирование социальных программ и 
закона «О ветеранах Свердловской области»;

- освободить от подоходного налога граж-
дан, чей доход ниже прожиточного минимума, 
установленного для Свердловской области;

- ввести систему определения прожиточного 
минимума, принятую в развитых странах.

От депутатов Думы городского округа 
«Город Лесной»:

- проводить проверки о правомерности на-
числений за коммунальные услуги управляю-
щей компанией «Технодом»;

- решить вопрос по единому социальному 
проездному билету на всей территории город-
ского округа;

- заложить в бюджет 2010 года доплаты пен-
сионерам и малоимущим на посещение бани;

- минимизировать налоговое бремя для жи-
телей города, не поддаваясь искушению за-
полнить бюджетные дыры за счет увеличения 
местных налогов.

Мы призываем трудовой народ активно уча-
ствовать в массовом протестном движении и 
вставать в ряды борцов за народовластие и 
социализм.

Мы также поднимаем свой голос в защи-
ту истории нашей страны, достижений совет-
ского народа. Решительно осуждаем попыт-
ки очернения прошлого страны и осквернения 
памятников советской эпохи».

Жанна РОЖДЕСТВЕНСКАЯ.
Фото Натальи ФРОЛОВОЙ.Коммунистов поздравляет Т. Мелентьева.

В авангарде КПРФ 
есть и молодёжь.


